



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha subrayado hoy que "el Ayuntamiento de Adra va a ejecutar una inversión por valor de casi 11.000 euros en el Centro Cultural en obras de adecuación y remodelación de infraestructuras, así como para la dotación de equipamiento técnico" , una actuación que se realizará en dos fases y que a su juicio "supondrá una mejora significativa en el principal espacio escénico de la ciudad, del que disfrutaban miles de abderitanos y visitantes cada año".

Cortés ha realizado una visita a los trabajos acompañado por la concejal de Cultura, Elisa Fernández y ha explicado que esta actuación tiene como objetivo rehabilitar los materiales y la infraestructura dañada tras las inundaciones del pasado 7 de septiembre, en las que también se vio afectado este espacio escénico, y mejorar los recursos de los que dispone el Centro Cultural.

Trabajos en dos fases

Según ha informado el alcalde, los trabajos tienen un coste total de más de 11.000 euros y se acometerán en dos fases. La primera de ellas ya ha comenzado y consiste en la remodelación integral del suelo del escenario, que se ha renovado por completo. Está previsto que finalice antes del día 4 de diciembre con el objetivo de que el Centro Cultural funcione a pleno rendimiento durante la época navideña.

Según las previsiones, la segunda fase comenzará a principios del próximo año 2016 y consistirá en la reforma de gran parte del suelo del patio de butacas, así como en la restitución de varios focos LED y de un proyector de video.

Uso polivalente del edificio

Manuel Cortés ha asegurado que "el Ayuntamiento de Adra está apostando por continuar dando al Centro Cultural un uso polivalente, en el que tenga cabida todo tipo de actividades para el uso y disfrute de los abderitanos y nuestros visitantes", ya que a su juicio se trata de "un referente cultural situado en el corazón de la ciudad".

Por todo ello, ha asegurado que "es importante realizar actuaciones de mejora y acondicionamiento de forma progresiva, atendiendo a la disponibilidad presupuestaria, con las

que se puedan renovar paulatinamente estas instalaciones".

En este sentido, ha recordado que el Centro Cultural de Adra cuenta con una capacidad para aproximadamente 1.000 espectadores y que se realizan representaciones teatrales, proyecciones cinematográficas, certámenes y galas de todo tipo. Además, consta de un total de seis seminarios a disposición de todas las personas que lo soliciten. En estos seminarios se imparten diversos talleres, cursos formativos y jornadas de todo tipo. Asimismo, sus amplios pasillos se utilizan como sala expositiva con diferentes muestras de pintura, fotografía o escultura itinerantes abiertas al público.